# **EN BREF À SIX-FOURS**

## Les mystères de la mort de Saint-Exupéry en conférence

Ce samedi, la commune organise avec l'association Les Amis du patrimoine une conférence à la salle Mafraux sur l'identification de commandant Antoine de Saint Exupéry, En effet,



Prince, parti en mission le 31 juillet 1944 depuis la Corse jusqu'au sud-est de la France, n'est jamais arrivé à destination. Puisqu'aucun contact radiographique n'a été échangé pendant le vol. localiser un possible point de chute semblait impossible, jusqu'à ce qu'un pécheur fasse une incroyable découverte en 1998. À quelques milles des calanques de Marseille, dans un filet de pêche : la gourmette de l'aviateur célébre. Il faudra attendre l'an 2000 pour qu'un plongeur de Marseille retrouve l'épave et devine les conditions de la mort tragique du commandant. Pour revivre toute l'enquête et ses péripéties, Philippe Castellano, expert en identification d'épaves qui a participé aux débuts des recherches, et Jean-Claude Bianco, le pêcheur qui a découvert la gourmette, seront sur place po vous conter leurs souvenirs.

### O'Vivr a reçu des Marseillais porteurs de handicap



quarantaine de personnes souffrant d'un handicap, adultes et enfants, ont pu profiter des plaisirs de la mer, encadrés par des bénévoles. Rando-palmées, seabob, kayak et baignades ont été rendus possibles grâce aux combinaisons de plongées prétées par l'association. Le président Jean-Christophe Boisseau remercie les adhérents pour cette journée de partage.

# Un mois d'octobre tout en rose contre le cancer



Le maire Jean-Sébastien Vialatte et le docteur Stéphanie Guillaume ont rappelé comb et la prévention étaient nécessaires.

ur le parvis de l'hôtel de ville, les élus de la commune ont lancé hier les festivités d'Octobre rose. Le maire Jean-Sébastien Vialatte et le De Stéphanie Guffaume, adjointe en charge de la santé publique, ont rappelé leur ambition : que la ville ne soit jamais un désert médical.

#### La santé, une priorité

Même si le maire a évoqué le fait que la santé n'est pas une compétence communale, il a admis en avoir fait une de ses priorités au re-gard des dernières épreues passées depuis le début de son mandat, comme la crise sanitaire.

Ainsi a-t-il mentionné la persanence médicale, ouverte jours sur 7 en face de l'hôtel de ville, et l'arrivée de nouveaux médecins au Brusc, juste au-dessus de

La Poste. Le premier magis trat a aussi amonol l'installation prochaine de cinq nouveaux médecius généralistes en ville, et peut-être, (puisque c'est encore en pourparlers) l'emménagement d'un dermatologue et d'un rhumatologue en cœur

# Améliorer la prévention

Si le maire a expliqué que la France était douée en ce qui concerne les soins, il a aussi insiaté sur le fait que le pays est en retard sur la pré-

Après avoir pris la parole à on tour, le Dr Stéphanie Guillaume, qui organise les manifestations du mois d'octobre, a spécifié que 95 % des cancers pris au tout début étaient guérissables. En France, près de 60 000 nouveaux cas sont diagnostiqués chaque

née et on comptabilise 12 000 décès par an. Le-cancer du sein est la première

Aussi, les nombreuses animations qui vont être organisées durant ce mois ont pour but de prendre soin des patients en cours de protocole, mais également des aidants, tout en sensibi lisant les femmes à l'autopalpation et au contrôle a près d'un professionnel de la santé, dès 20 ans.

cause de décès par cancer

dans l'Hexagone.

#### Le programme

Ce week-end aura lieu le défi d'Elles sur l'île des Embiez, un raid féminin et solidaire. Samedi, à 14 h, une marche rose est organisée sur le parking du Gaou, Pendant la journée, un village santé sera ouvert au public au ême endroit dès 8 h. Jeudi 10-octobre, une soirée

caritative aura lieu au Bis-



Pendant un mois, tous les soirs, le ruban rose accre ché à l'hôtel de ville s'illuminera pour rappeler aux ants l'importance du dépistage.

tro La Frégate avec un défilé de mode. Les béséfices seront reversés aux associations partenaires. Inscriptions au 04.94.07.76.12.

Jeudi 17 octobre, une avantpremière du film Les jours sera ouverte au public à 20 h 30.

Enlin, mardi 29 octobre, une loumée sport santé aura lieu or inscription. C. GO.



Les femmes se sont parées de rose, arborant n badge qui représente la lutte contre le cancer

# Jeu provençal : le Morsiani au Brusc

Un nouveau concours de jeu provençal seniors (en triplettes choisies), le challenge Simon-Morsiani, est organisé la Boule Joyeuse des Iles du côté du Brusc, à Six-Fours, ce week-end, du samedi 5 au lundi 7 octobre. Limité à 128 équipes, 3 150 € de primes, plus frais de participation et divers lots. Inscriptions par CB sur le site du Superchallenge. Début des parties samedi à 9 h.

# Semaine bleue

· Aujourd'hul, de 14 h à 15 h, conférence sur « Les clés du bien vieillir » suivie de 15 h à 17 h d'une rencontre avec les associations proposant des activités physiques douces et de loisirs environnementaux (avec démonstrations et participation du public). Demain de 14 h à 17 h, tour de chant et thé dansant avec le duo So Cute (Claudine Armando, chant, et Claude Thirifays,

## Spectacle

saxophone et flûte).

Vendredi 4 octobre à 20 h 30, spectacle Pépite, par Bastian Karvalo et José, au théâtre Daudet. Tarif 20 €, www.thestredaudet.fr